

06 07 2011

## MONT-LÈS-NEUFCHÂTEAU FRANC SUCCÈS POUR LE REPAS ANNUEL AU FORT



Dimanche, l'association des Amis du fort de Bourlémont, présidée par Madeleine Thouvenot, organisait son repas annuel. Ce rendez-vous toujours très prisé, a réuni cent vingt convives. L'animation était assurée par l'orchestre Bernard de Meurthe-et-Moselle. C'est dans une atmosphère chaleureuse et conviviale que cette journée s'est déroulée. Pour la plupart, chacun retient précieusement cette date sur son agenda d'une année à l'autre. Prochaine date à retenir au fort : dimanche 10 juillet pour le vide-greniers de 9 h à 18 h.